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Mündliche Anfrage von Frau Krischok zu Abschleppmaßnehmen 
 
Im letzten Rechnungsprüfungsausschuss gab es die Mitteilung zu den Gutachten usw. 2017. 
Daraus ergeben sich die folgenden Anfragen: 
  

1. Der Vertrag für die Abschleppmaßnahmen besteht seit 04.11.2014. Wie lange läuft 
dieser Vertrag noch? 

 


